
«Неделя леса-2023»: работники
отделов и служб райисполкома
во  главе  с  председателем
посадили деревья
Руководители  и  сотрудники  отделов  и  служб  райисполкома  во
главе  с  председателем  Дмитрием  Козелом  приняли  участие  в
ежегодной  весенней  акции  «Неделя  леса».  К  ним  также
присоединились  представители  Центра  по  обеспечению
деятельности бюджетных организаций Гомельского района и ОВД
райисполкома.

Местом  приложения  сил  выбрали  Коренёвскую  экспериментальную
лесную базу Института леса НАН Беларуси.
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— Под посадку нового леса подготовили участок площадью 1,3
гектара  в  окрестностях  Цагельни,  —  рассказал  лесничий



Новобелицкого  лесничества  Максим  Гуржий.  —  За  один  день
планируется высадить более двух тысяч сеянцев сосны и дуба.



Председатель  райисполкома  Дмитрий  Козел  приехал  со  своей
дочерью-школьницей Дашей. И если для нее это был первый опыт
посадки леса, то Дмитрий Иванович с теплотой вспоминает свои
школьные годы:

— Мы, одиннадцатиклассники, в течение нескольких дней помогали
в восстановлении лесных насаждений. В благодарность за это
работники  лесничества  организовали  для  нас  незабываемый
выпускной вечер.







Как отметила начальник отдела образования райисполкома Елена
Ковалёва, в нынешней акции приняло участие большое количество
педагогов и школьников:

—  «Неделя  леса»  —  одна  из  массовых  акций  и  позволяет
подросткам  ощутить  гордость  от  оказания  помощи  работникам
лесного  хозяйства  в  восстановлении  зеленого  богатства
республики.





А вы посадили свое дерево? Если нет — время еще есть.
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